ÇA SE PASSE PRÈS DE CHEZ VOUS!

CARNET DE CANTON

Orléans 2



RENTRÉE 2023 :

CRÉATION DU CHU ET DÉMARRAGE DE LA DEUXIÈME ANNÉE DE MÉDECINE

our faire face au déficit de médecins dans la métropole et dans le département, la filière de formation des médecins à Orléans se met progressivement en place, avec le lancement de la deuxième année de médecine. 50 étudiants ont passé avec succès les examens de juin 2023 et l'université se met en ordre de marche pour assurer les enseignements, avec



le recrutement d'environ 10 médecins praticiens-universitaires à l'hôpital d'Orléans. Réjouissons-nous de la transformation du Centre hospitalier régional d'Orléans (CHRO) en Centre hospitalier universitaire (CHU) le 12 octobre 2023!

Agenda

Jeudi 21 décembre à partir de 9 h PRÉSENCE SUR LE MARCHÉ EUGÈNE TURBAT

Jeudi 18 janvier à partir de 9 h PRÉSENCE SUR LE MARCHÉ DE LA SOURCE

TIQUE

VOS CONSEILLERS DÉPARTEMENTAUX



Hugues Raimbourg

Le joindre 06 30 02 18 82 hugues.raimbourg@loiret.fr



Leur écrire Département du Loiret 45945 Orléans

Christine Tellier

La joindre
07 66 07 44 29
christine.tellier@loiret.fr





Le riche passé horticole de la ville d'Orléans a été mis à l'honneur au cours de cette manifestation qui a fait la part belle aux fleurs et à l'artisanat décoratif du jardin. Ce fut aussi l'occasion pour les visiteurs de participer aux ateliers de création florale et de prendre conscience de la vitalité et de l'engagement des associations œuvrant dans le domaine de l'horticulture.



Si le Festival de Loire a attiré de nombreux visiteurs rive nord, les animations de la rive sud du fleuve ont poursuivi leur essor. La guinguette animée par les bénévoles du comité de quartier Saint-Marceau et les animations artistiques autour de la Paillote ont fortement contribué à attirer les visiteurs vers les quais de Prague et Saint-Augustin. Espérons que la fermeture de la zone aux voitures soit étendue au sud et puisse contribuer à ce nécessaire rééquilibrage du festival entre les deux rives.



Comme chaque année, les fêtes de la Saint-Fiacre sont venues égayer la fin de l'été et des vacances. Une belle réussite encore que cette édition 2023, sur le thème des plantes et fleurs dans l'R du temps, grâce au travail de tous les bénévoles de la corporation de la Saint-Fiacre et leurs partenaires, la dynamique société des horticulteurs de l'Orléanais et du Loiret (Shol), en particulier. Les visiteurs, venus en nombre, ont pu admirer les compositions florales décorant l'église, du sol jusqu'à la voûte traversée par des avions fleuris, ainsi que les œuvres des peintres amateurs pour le prix de la Shol.



La Source! Années 60, un nouveau territoire, un campus à l'américaine, des logements sociaux, deux centres commerciaux, un parc floral et, déjà, une mixité sociale importante. Ville nouvelle ou quartier excentré? Pour quel avenir? Au nord, la cité. À l'ouest, la zone pavillonnaire. Au sud, le château d'eau, la T 17, les chèques postaux, le 2002... La T 17 dresse son parallélépipède imposant, un défi à 17 étages, 273 logements...

Cinquante ans plus tard, que reste-t-il de la tour?

Derrière le rideau de poussière, la mémoire de ces hommes, femmes et enfants qui y ont vécu, travaillé, aimé, ri, milité, espéré de meilleurs lendemains. Avec la disparition de la tour, nous voudrions saluer leur mémoire, espérant qu'ils y auront trouvé la joie, l'espérance et la force de construire pour eux et leurs familles.